

Zwischen der ADA-Universität Aserbaidtschans und dem Institut für Internationale Beziehungen des Außenministeriums Turkmenistans fand eine hochrangige Videokonferenz statt. Die Veranstaltung wurde zu einem wichtigen Ereignis, das neue Perspektiven für die Bildungsdiplomatie beider Länder eröffnet.



An dem Treffen nahmen Fariz Ismayilzade, Prorektor der ADA-Universität, Gulshat Yusupowa, Rektorin des Instituts für Internationale Beziehungen des turkmenischen Außenministeriums, Gismat Gozalow, Botschafter Aserbaidtschans in Turkmenistan, sowie Gurbanmämmed Elyasow, Botschafter Turkmenistans in Aserbaidtschan, teil.



Die Redner betonten, dass sich die Zusammenarbeit zwischen den beiden Hochschulen in den vergangenen Jahren erfolgreich entwickelt habe, und hoben die Bedeutung einer weiteren Vertiefung dieser Partnerschaft hervor. Die Seiten erörterten neue Initiativen in den Bereichen Wissenschaft, Bildung und akademische Kooperation.

Zudem wurde hervorgehoben, dass die aserbaidsschanisch-turkmenische zwischenstaatliche Kommission eine bedeutende Rolle bei der Förderung der Zusammenarbeit im Bereich Wissenschaft und Bildung spielt und dass gemeinsame Projekte und akademische Aktivitäten neue Chancen für die Jugend beider Länder schaffen.

Gemäß dem zwischen den Institutionen unterzeichneten Memorandum wurden während der Videokonferenz mehrere Bereiche zur Erweiterung der Zusammenarbeit vorgeschlagen, darunter:

- Organisation gemeinsamer wissenschaftlich-praktischer Konferenzen, Vorträge und Seminare
- Ausbau von Austauschprogrammen für Lehrkräfte und Studierende
- Schaffung neuer Plattformen für den Erfahrungsaustausch
- Stärkung der Zusammenarbeit im Bereich wissenschaftlicher Publikationen

Außerdem wurde hervorgehoben, dass turkmenische Diplomaten und Studierende weiterhin erfolgreich an Bildungsprogrammen der ADA-Universität teilnehmen, und die Bedeutung einer weiteren Ausweitung dieser Zusammenarbeit wurde besonders betont.

- [Gemäß dem zwischen den Institutionen unterzeichneten Memorandum wurden während der Videokonferenz mehrere Bereiche zur Erweiterung der Zusammenarbeit vorgeschlagen, darunter:](#)